



## La Universidad de Oviedo e Indra renuevan su colaboración para impulsar el talento y la I+D+i

- La Cátedra Indra promoverá la innovación, la formación tecnológica y la incorporación laboral de los y las jóvenes universitarios y universitarias
- Dentro de ella, se pone en marcha el Título de Especialista Universitario en Sistemas de Gestión de Tráfico Aéreo, un ámbito de la ingeniería en expansión y con fuerte demanda

**Madrid y Oviedo/Uviéu, 22 de marzo de 2019.** La Universidad de Oviedo e Indra han acordado extender su colaboración dentro de la Cátedra Indra para impulsar la innovación, la formación y facilitar la salida al mercado laboral de los y las jóvenes ingenieros e ingenieras. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y el director de Indraventures, David Pascual, han firmado el nuevo acuerdo este viernes en la Sala de Juntas del Edificio Polivalente del Campus de Gijón/Xixón.

La colaboración tiene como objetivo fomentar la transferencia tecnológica y el desarrollo de sistemas avanzados, así como facilitar prácticas, asesoramiento en la realización de trabajos fin de grado, máster y tesis doctorales, impartir clases, seleccionar trabajos de alumnos para becarlos y organizar sesiones de divulgación.

Indra contribuye con ello a la triple misión de la universidad de impulsar la formación, la investigación y la transferencia de conocimiento y tecnología, y refuerza al mismo tiempo su modelo de innovación abierta. Su cooperación con universidades, grupos de investigación o startups le permite identificar ideas que aceleren el desarrollo de su oferta de futuro, con la que responder a las necesidades de sus clientes.

Como parte de la Cátedra, Universidad y empresa pondrán en marcha el Título Propio de Especialista Universitario en Sistemas de Gestión de Tráfico Aéreo, el primero de esta característica en España.

Indra es uno de los proveedores de sistemas de gestión de tráfico aéreo más importantes del mundo. Desempeña un papel clave en la construcción del Cielo Único Europeo. Los



principales centros de control aéreo de Europa están equipados con sus sistemas y ha trabajado en proyectos en 160 países.

Su liderazgo y profundo conocimiento de este mercado avala la excelencia de este postgrado que facilitará una alta especialización en un ámbito de la ingeniería de enorme proyección internacional y fuerte demanda.

Las y los ciudadanos viajan cada vez más, lo que está obligando a los países de todo el mundo a modernizar sus infraestructuras de control aéreo con sistemas inteligentes muy avanzados. A esto se suma la irrupción de los drones, que pronto compartirán espacio aéreo con las aeronaves convencionales.

Para dar respuesta a estos desafíos, Indra necesita incorporar a las y los ingenieros mejor preparados y con más talento. Por su parte, la Universidad de Oviedo tiene como misión el proporcionar una formación de calidad para potenciar la empleabilidad y el desarrollo profesional de su estudiantado, para lo cual busca facilitar su especialización, así como abrir líneas de investigación punteras en colaboración con la empresa que ayuden a la innovación industrial y el desarrollo económico de la sociedad.

El plazo de preinscripción estará abierto a partir de junio. Expertos y expertas de Indra apoyarán la docencia de varias asignaturas y las y los alumnos realizarán el Caso Práctico del postgrado en el Centro de excelencia en ATM de Indra en Gijón/Xixón.

Desarrollarán un sistema crítico de ATM siguiendo todas las fases para ponerlo en operación, desde el establecimiento de los requisitos, hasta la programación y pruebas pasando por la elaboración de la documentación correspondiente. Una vez completado el curso, el 60% de las y los estudiantes accederán a becas o prácticas en la compañía, tras lo cual optarán a ser contratados.

El centro de Indra en Gijón/Xixón trabaja para algunos de los proveedores de servicios de navegación aérea más importantes del mundo, entre los que figuran la británica NATS, la alemana DFS y la española Enaire.

### **Smart Sart, una apuesta por el talento joven**

Indra está desarrollando desde hace años numerosas líneas de actuación encaminadas a la mejora de su vinculación con las y los jóvenes profesionales y la apuesta por su formación y el desarrollo continuo. Estas líneas se enmarcan dentro del proceso de transformación cultural que vive la compañía, que es entendida como una necesidad estratégica en Indra y



se basa en una decidida apuesta por el talento y las personas. Todo con el objetivo de convertir a Indra en el proyecto más atractivo para el talento global en la era digital.

Indra mantiene una decidida apuesta por el talento joven para lo que ha lanzado el programa Smart Start, una iniciativa con la que está facilitando la incorporación de jóvenes profesionales a la empresa. Este programa tiene abierto el proceso de selección de candidatos y candidatas en la web de empleo de la compañía.

El objetivo es reforzar la cantera de profesionales en todas las áreas de negocio de la compañía, con perfiles de jóvenes que ayuden a impulsar un cambio cultural en la empresa, la transformación digital y el desarrollo de nuevas soluciones y servicios. Las y los candidatos que se incorporen a Indra podrán desarrollar una carrera profesional de alcance internacional en una compañía global líder, en pleno crecimiento y con proyectos en muy diversas áreas.

Tendrán la posibilidad de participar en el desarrollo de soluciones tecnológicas innovadoras destinadas a los proyectos clave de grandes empresas e instituciones con las que Indra trabaja en los cinco continentes. Además, se desarrollarán profesionalmente en una empresa que tiene su sede en España, donde se toman todas las decisiones en ámbitos como el análisis, la consultoría y la ejecución de proyectos, y se desarrollan gran parte de las soluciones y productos que Indra implanta en todo el mundo.

### **Acerca de Indra**

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios Financieros; Procesos Electorales; y Administraciones Públicas y Sanidad. Minsait es la unidad de negocio de transformación digital de Indra. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

[Página web de empleo de Indra](#)